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В Коминтерновском районе Воронежа состоялась встреча жителей дома 31 по ул.
Антонова-Овсеенко и близлежащих домов с руководителем фракции КПРФ в областной
Думе Рудаковым С.И. и молодыми активистами – будущими кандидатами в депутаты от
Компартии. На встрече обсуждались вопросы, затрагивающие практически всех и
каждого. Несмотря на то, что район этот совсем новый, проблем здесь более чем
достаточно.

  

Молодых активистов просили о помощи и содействии в решении ряда важных вопросов.
Оказалось, что на такой большой территории новостроек отсутствуют муниципальные
детские сады и пешеходные переходы (!). Детям, посещающим близлежащие школу и
лицей, ежедневно приходится пересекать проезжую часть в нескольких местах. Чтобы
выйти к остановке, которая находиться почти в полутора километрах от домов, жильцам
приходиться буквально протискиваться сквозь лабиринты и сетчатые перегородки.
Дело в том, что владельцы автозаправки, соседствующей с домами, на выходе к
остановке полностью перегородили единственную тропинку, по которой жители могут
пройти к общественному транспорту.

  

С парковками тоже трудно. Как говорит одна из жительниц: «По дворам постоянно
снуют машины, ребенка страшно вывести на улицу. Выходим гулять, и руку внучки не
выпускаю. Боюсь просто».

  

Несколько жителей просили оказать влияние на управляющую компанию. Большинство
волнует пресловутый вопрос с капитальным ремонтом. Дома-то новые. А суммы в
платежках приличные. Куда же пойдут эти финансы? Молодые коммунисты объяснили
жителям, что закон о капремонте требует доработки, и фракция КПРФ активно
добивается его пересмотра.
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Люди охотно делились наболевшим. Просили помочь с организацией новых маршрутов
общественного транспорта в их районе. Многие жаловались, что им приходится платить
коммуналку не только за свое жилье, но и магазины, частные клиники и конторы,
расположенные на первых этажах домов. Управляющая компания вынуждает людей
оплачивать свет, воду и тепло не только по индивидуальным счетчикам, а приписывает
еще и показания общедомовых. Все обращения туда пока остались без внимания. С.И.
Рудаков
объяснил, что для решения вопросов, связанных с ЖКХ, жильцам необходимо прежде
всего сформировать домовой комитет для контроля работы УК. Как подчеркнул первый
секретарь Воронежского обкома комсомола 
Александр Шабунин
, организовавший собрание, жильцы должны быть более активны, должны
объединяться, и тогда отстоять свои права гораздо легче.

  

В целом встреча прошла на позитивном настрое. Люди, привыкшие решать все вопросы в
одиночку, были рады возможности высказаться и найти поддержку. Кандидаты-
коммунисты оставили номера телефонов и адреса приемных, куда все желающие смогут
обратиться и получить грамотную консультацию и практическую помощь.

  

По словам лидера коммунистов района Владимира Михайловича Корнеева, результаты
таких встреч с жильцами налицо: «Есть масса вопросов, которые возможно решить
только совместными усилиями. Например, после обращения к С.И. Рудакову удалось
остановить вырубку зеленого массива, который находится здесь же, за жилыми
кварталами. В свое время отстояли права жителей общежитий. Наш депутат Ашифин
К.Г. помог решить вопрос с неработающими лифтами в многоэтажном доме. Недавно по
обращению жителей дома по улице Хользунова, 114 сажали деревья. Все вышли – наши
ребята, сами жильцы, школьники. Таких примеров много. Нужно просто объединяться и
совместно действовать. Тогда и результат будет».

  

Ирина Глушкова
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